

INSTITUTO DE INVESTIGACIONES ECONÓMICAS
CONSEJO INTERNO
- ACTA DE CONSEJO INTERNO-

Acta Núm. 132/2024 de la sesión ordinaria
del 2 de agosto de 2024 realizada
a las 09:00 hrs., a distancia.

Presidente: Armando Sánchez Vargas

Secretario: José Manuel Márquez Estrada

Consejeros Propietarios:

Isalia Nava Bolaños

Lorenzo Alejandro Méndez Rodríguez

Agustín Rojas Martínez

Ana Luisa González Arévalo

Minerva García Palacios

Hélida de Sales Yordi

Consejeros Suplentes:

Dora Rosalía Rosales Sánchez

PUNTO ÚNICO: BECA POSDOCTORAL EN LA UNAM 2024-II – POSTULACIONES

De acuerdo a la Convocatoria del Programa de Becas Posdoctorales en la UNAM 2024 y sus Reglas de Operación, publicadas en Gaceta UNAM el 30 de noviembre de 2023, se presentan ante este Consejo Interno la Postulación del **Doctorante Mariano Gabriel de los Dolores Nicolás**, para una beca dentro del mencionado Programa, por un año, a partir del 1 de marzo de 2025, con el proyecto de Investigación titulado "Hacia un orden Posneoliberal". El Dr. Adolfo Sánchez Almanza fungirá como su asesor.

SUBCOMISIÓN DE REVISIÓN DE BECAS POSDOCTORALES

Mariano Gabriel de los Dolores Nicolás es licenciado en Ingeniería Química por la Universidad Iberoamericana, maestro en Economía (Investigación de Operaciones) por la Eidgenössische Technische Hochschule Zürich en Suiza y está por presentar la réplica oral de su tesis de doctorado en Ciencias Políticas y Sociales en la UNAM en el mes de agosto. Cuenta con publicaciones en el Blog Crisis y Democracia en Europa.

El proyecto de investigación a desarrollar se titula "Hacia un orden Posneoliberal" y busca analizar los efectos del neoliberalismo en variables económicas clave como el crecimiento, la desigualdad y el nivel de vida, identificar los cuellos de botella que impiden el desarrollo, y proponer una secuencia para abordarlos.

El perfil académico y el proyecto de investigación cuentan con el visto bueno del doctor Adolfo Sánchez Almanza, como asesor. El cronograma de actividades es factible para su operatividad. Los productos comprometidos durante este periodo son 2 artículos.

La Subcomisión de Becas Posdoctorales del Consejo Interno opina favorablemente sobre la obtención de beca posdoctoral del doctorante Mariano Gabriel de los Dolores Nicolás para desarrollar el proyecto de investigación "Hacia un orden Posneoliberal" para el periodo de marzo de 2025 a febrero de 2026.

ACUERDO. El Consejo Interno opina favorablemente sobre la solicitud de postulación del **Doctorante Mariano Gabriel de los Dolores Nicolás**, para desarrollar el proyecto de investigación "Hacia un orden Posneoliberal" para el periodo del 1 de marzo 2025 al 28 de febrero 2026, bajo la asesoría del Dr. Adolfo Sánchez Almanza. Se **le asigna el lugar número 4 (cuatro) como orden de prelación.**

No habiendo otro asunto que tratar la reunión terminó a las 10:00 horas.

PRESIDENTE



ARMANDO SÁNCHEZ VARGAS

SECRETARIO



JOSÉ MANUEL MÁRQUEZ ESTRADA

CONSEJEROS ASISTENTES



ISALÍA NAVA BOLAÑOS



LORENZO ALEJANDRO MÉNDEZ RODRÍGUEZ



AGUSTÍN ROJAS MARTÍNEZ



ANA LUISA GONZÁLEZ AREVALO



MINERVA GARCÍA PALACIOS



HÉLIDA DE SALES YORDI



DORA ROSALÍA ROSALES SÁNCHEZ

JMME/iagv